



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
JAEN**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”.

NOTA DE PRENSA N°0005-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.C.RR.PP.

Rinden homenaje a las mujeres en la UGEL Jaén

El pasado 8 de marzo, se celebró a nivel internacional el Día de la Mujer, y por ser una significativa y especial fecha, la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de la provincia de Jaén, rindió homenaje a las mujeres trabajadoras de la institución.

El director de la UGEL, Vitalí Fuentes Guerrero, señaló que: “Las mujeres son el motor que impulsan a las instituciones y que gracias a su sacrificio se logran buenos resultados”.

Bajo un ambiente de armonía y de mucha confraternidad, el patio de la institución se convirtió en el lugar para reunir a todas las mujeres que trabajan en nuestra institución.

Luego de expresar unas emotivas y sinceras palabras, el profesor Teodoro Anacleto, jefe del área de Gestión Institucional, reconoció la sacrificada labor que realizan las mujeres; sobretodo que, aparte de trabajar y dedicarse de lleno a las labores de la institución, se dedican también a las labores del hogar y al cuidado de los hijos, lo cual –dijo: “Es un trabajo arduo; puesto que, las mujeres son más efectivas que los hombres en muchas ocasiones y no son fáciles de corromper”.

Posteriormente, se procedió a invitar a los compañeros varones para que sean los encargados de entregarle un presente a cada una de sus compañeras; acto que fue seguido por un brindis.

Se agradece su difusión.

Jaén ,11 de Marzo de 2014.

**UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**